

soluciones integrales para eventos

d o s s i e r

dos<dos
GRUPOIMAGEN

2
0
2
5



www.dosordosgruipoimagen.com

Creamos espacios que inspiran

Bienvenidas y bienvenidos





Conócenos

Con más de **37 años de trayectoria**, Dos por Dos Grupo Imagen se ha consolidado como una **empresa líder en el diseño, producción y montaje** de soluciones para el retail en Canarias. Durante más de 3 décadas, hemos tenido el privilegio de colaborar con marcas globales

como **El Grupo L'Oréal, Puig, Estée Lauder y LVMH**, así como con clientes locales como **Sabina perfumerías, El Corte Inglés, Binter, Domingo Alonso Group y perfumerías Dalia**, entre muchos otros que confían en nosotros para llevar a cabo sus proyectos más desafiantes.





Nos apasiona lo que hacemos

Nuestra agilidad y dinamismo nos permiten adaptarnos a las necesidades únicas de cada cliente, **brindando soluciones innovadoras y personalizadas**. Nos especializamos en el **diseño de espacios, la creación de mobiliario, elementos decorativos y en la ejecución integral de proyectos para ferias, exposiciones y eventos**, posicionándonos como referentes en el sector de la perfumería. Contamos con **un equipo de más de 40 profesionales** altamente creativo y comprometido, enfocado en superar las expectativas de nuestros clientes.

Montaje pasarela Gran Canaria Swim Week 2023

En Dos x Dos Grupo Imagen, ofrecemos una gama de servicios completos para la organización de eventos, adaptándonos a las necesidades específicas de cada cliente y proyecto. Estos son algunos de nuestros principales servicios:

nuestros servicios

Producción de mobiliario y elementos decorativos a medida.

Nuestro equipo de expertos **diseña mobiliario y decoraciones personalizadas**, reflejando la visión de nuestros clientes. Gracias a nuestras instalaciones de producción, garantizamos control total sobre la calidad, el diseño y los plazos de entrega, asegurando que cada pieza represente la identidad de la marca.



Diseño de stands personalizados para ferias y eventos.

Diseñamos stands a medida que combinan funcionalidad y atractivo visual. Nos aseguramos de que cada stand destaque en el evento y capte la atención del público, maximizando el impacto de tu marca en ferias y exposiciones.





Alquiler de mobiliario y equipos para eventos.

Ofrecemos soluciones de **alquiler de mobiliario y equipos** para eventos. Con un inventario variado de muebles y tecnología, facilitamos a nuestros clientes la organización de eventos sin la necesidad de adquirir estos recursos a largo plazo.



Instalación de stands, puntos de venta y decoración.

Nos encargamos de la **instalación completa de stands y espacios de exposición**. Nuestro equipo de montaje está capacitado para manejar proyectos de cualquier tamaño, asegurando que cada instalación cumpla con los estándares más altos.





Diseño, producción e instalación del evento de Base y Galaga Agency.

Simulación y gamificación con realidad virtual.

Innovamos con **experiencias interactivas utilizando simuladores de coches, realidad virtual y dinámicas de equipo gamificadas.** Estas soluciones están diseñadas para eventos corporativos que buscan una forma atractiva y moderna de conectar con su audiencia.

Eventos híbridos y digitales.

Proporcionamos soluciones tecnológicas innovadoras para **eventos híbridos y digitales, permitiendo la participación tanto presencial como en línea.** Esto es ideal para ampliar la audiencia de los eventos y ofrecer experiencias interactivas a través de streaming y realidad virtual.

Valor añadido

Presentación de proyectos en renders.

Entendemos la importancia de visualizar un proyecto antes de su ejecución. Por eso, **ofrecemos presentaciones de nuestros proyectos en renders 3D**, lo que permite a nuestros clientes ver cómo se verá el evento antes de que comience la producción. Esto facilita la toma de decisiones y garantiza que cada detalle esté alineado con las expectativas. Para el año 2025 serán en RV.





Bandejas para Lopesan realizadas con la termoformadora

Creatividad y personalización

Nos distinguimos por la creatividad con la que afrontamos cada proyecto, adaptándonos a las necesidades y particularidades de cada cliente. No creemos en soluciones estándar; **cada proyecto es único y personalizado** para garantizar que los objetivos de nuestros clientes sean alcanzados de manera efectiva y original.



Renovamos nuestra imagen corporativa en 2024

Financiación y flexibilidad en el pago.

Ofrecemos a nuestros clientes **la posibilidad de financiar sus proyectos con nosotros**, adaptándonos a diferentes formas de pago. Esta flexibilidad financiera nos permite facilitar la ejecución de eventos sin que los clientes tengan que preocuparse por los gastos iniciales.



Instalación fotovoltaica en la cubierta de nuestras instalaciones.



Trabajamos activamente para **minimizar el impacto ambiental de nuestros proyectos**, utilizando **materiales ecológicos** y adoptando prácticas de producción responsables. También ofrecemos soluciones específicas en la organización de eventos sostenibles, integrando **elementos reciclables y eco-amigables** en cada proyecto.

Vinilos ecológicos.

Vinilos sin PVC, cloro ni otros halógenos.
Con certificación GREENGUARD Gold.

Impresoras reciclables y eficientes.

Impresora reciclable en más de un 85 %
Cumple las directrices de consumo eficiente de energía de ENERGY STAR, cuenta con la homologación EPEAT7.

Tintas látex con base agua.

No contienen contaminantes peligrosos para el aire.
Las impresiones son inodoras.
No son inflamables ni combustibles ni contienen níquel.

Tintas con homologación ECOLOGO® de UL,
GREENGUARD GOLD de UL y certificados por Eco Mark Office de la Japan Environment Association.



**Muchas gracias.
¿Hablamos?**



soluciones integrales para eventos

d o s s i e r

dosxdos
GRUPOIMAGEN

